



# 西早稲田中だより

新宿区立西早稲田中学校 03(3205)9674 1

期末考査も終わり、1学期もわずかとなりました。まだ、制約の多い学校生活ではありますが、運動会や部活動ができることに生徒とともに感謝し、できる範囲の活動を精一杯充実させていきたいと思っています。また、学年ごとの行事も行われ、生徒の生き生きとした姿も見られました。

## ～運動会～

第17回運動会が5月29日（土）に行われました。

スローガンは「飛翔 We can fly.」。コロナ禍で実施できなかった昨年の分まではばたいた1日となりました。午前中は1，3年、午後は2，3年という分散型ではありましたが、運動会が実施できる喜びと感謝を口にする生徒が多かったのが印象的でした。順位に関わらず最後まで全力で走り抜く姿、自分の仕事をてきぱきとこなす係生徒の姿勢も素晴らしかったです。

優勝は1年生4組、2年生2組、3年生4組でした。色別優勝は、緑色（4組）という結果となりました。来年こそは保護者の皆様とともに応援したいと職員一同、願っています。



## 2・3年生大健闘！

ホームページで一部紹介しておりますが、数々の制約がある中、2・3年生は、部活動の公式戦に取り組みました。

陸上部の大会から始まった今年度の夏の公式戦。ソフトテニス部は、男子団体と男女4ペアが入賞することができました。バレーボール部は、新宿区内の学校との対戦を勝ち抜きブロック大会へとコマをすすめました。バスケットボール部女子は準優勝、同、男子は第3位と秋の大会より一歩前進して大会を終えています。野球部、サッカー部は新宿区内の予選を勝ち抜きブロック大会へ出場しました。新生剣道部も初の公式戦に出場しました。

1年生も本格的に部活動が始まりました。先輩からの伝統を受け継いでいきます。

### 【奮闘の記録】

ソフトテニス部男子 団体予選リーグ ○2試合先取 対早稲田中  
予選リーグ ○2試合先取 対落合中  
決勝トーナメント準決勝● 対新宿中 団体3位入賞  
都大会代表決定戦 ● 対落合第二中

個人戦は3チーム入賞

ソフトテニス部女子 団体予選リーグ ●1-2落合中  
予選リーグ ●1-2落合第二中  
予選リーグ ●1-2新宿中

個人戦は1チーム入賞

バスケットボール部男子 1回戦 ○65-26牛込第三中  
2回戦 ○85-44牛込第一中  
準決勝 ●42-61成城中  
3位決定戦 ○87-43落合第二中 3位入賞

バスケットボール部女子 2回戦 ○129-9新宿中  
準決勝 ○53-49落合第二中  
決勝 ●32-54学習院女子中 準優勝

バレーボール部 予選リーグ ○2-0牛込一中  
予選リーグ ●0-2落合中  
ブロック大会代表決定戦 ○2-0四谷中  
ブロック大会代表決定戦 ○2-0牛込第三中  
ブロック大会出場  
ブロック大会予選リーグ●0-2北沢中（世田谷区）  
ブロック大会予選リーグ●0-2大鳥中（目黒区）  
ブロック大会代表決定戦 ○6-3海城中 ブロック大会出場

野球部 ブロック大会準々決勝 ●0-3東山中・目黒第一中合同チーム（目黒区）

サッカー部 予選リーグ1回戦 ○4-1落合中  
予選リーグ2回戦 ●0-1落合第二中  
予選リーグ3回戦 ○13-0目白研心中  
決勝トーナメント1回戦○5-3新宿西戸山中

決勝トーナメント準決勝〇2-1 海城中

ブロック大会出場

決勝トーナメント 決勝●1-3 成城中 準優勝

ブロック大会 1 回戦 ●0-1

国士館中・駒留中・駒沢中合同チーム（世田谷区）

陸上部 2年男子個人 種目 100m 走 12 秒 85 公式戦初出場  
2年男子個人 種目 100m 走 14 秒 89 公式戦初出場  
2年女子個人 種目 走り幅跳び 4m 21cm 公式戦初出場

剣道部 2年男子個人 1 回戦 〇2-1 砧中（世田谷区）  
同 2 回戦 ●1-2 都市大学等々力中（世田谷区）  
2年男子個人 1 回戦 ●延長0-1 都市大学等々力中（世田谷区）

運動部に続けと文化部も活動を再開しました。吹奏楽部は夏のコンクール(8月6日府中の森芸術劇場ウィーンホール予定)に向け準備を始めたところです。JRC 部は、内藤唐辛子の苗とゴーヤの植え付けを行いました。収穫が今から楽しみです。調理部は梅の実の収穫を行いました。

部活動から得るものは多いと思っています。まずは舞台に（試合に）立つことの緊張感を味わって欲しいです。将来、多くの緊張する場面に遭遇するはずですから。

また、試合を勝ち抜き、めでたく次の大会等に進出した生徒には、新たなステージで経験したことを後輩へと伝えていてもらいたいと思っています。それぞれの区や市の代表として勝ち上がってきた者同士の試合には技術面のみならず、練習への取り組み方、チームワーク等、自らの学びにつながることも多いはずで

## 生徒会による傘の解体作業

6月28日（月）に生徒会とJRC合同で傘の解体を行いました。

ボランティア精神を高め、日頃の生活が環境に与える影響について考えるきっかけになるといいですね。あわせて、傘の使い方についてももう一度考えるきっかけとしましょう。また、傘の置き忘れが多いので、ご家庭でもお声がけをお願いします。



## 車いすバスケット

1学年では、6月17日（木）に車いすバスケットの体験授業が行われました。障がい者スポーツの体験や選手との交流を通して、他者を認め、理解するきっかけになりました。講師の先生からは、自己紹介のあと、車いすバスケットと出会ったきっかけややりがいについてのお話をうかがい、実際体験をしました。生徒は生き生きと車いすを走らせていました。



## ポスターセッション

2学年では、職場体験を見据えて、まずは「社会に目を向けよう」という目的で、各班ニュースを選んでポスターを作成し、それを互いに説明し合うポスターセッションを行いました。6月10日（木）、18日（金）の5、6校時の体育館では、各班が作成したポスターの前で説明役の生徒と聴衆の生徒が楽しく学び合う姿が見られました。



## 保護者の皆様へ

1学期も本校の教育についてのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。コロナ禍の中、まだまだ予断を許さない状況ではありますが、ご家庭との連携を大切にして生徒にとって有意義な教育活動を進めてまいります。10日（土）には、リモート授業と1、2年生の保護者の方を対象に保護者会も予定されています。どうぞおこしください。